

Buenos días a todos y todas.

Me llamo Antonio Quijada, socio 3180, y soy el actual Coordinador de la Sección Territorial de SOM ENERGÍA Madrid. Mi profesión es la de Ingeniero Naval y Oceánico por la [Universidad Politécnica de Madrid](#) y recientemente me he incorporado al equipo de [Ecooo](#) colaborando con el equipo en tareas de ahorro y eficiente energética.

Entré en la cooperativa en agosto de 2012 casi por casualidad a raíz de un comentario en un periódico económico y en el que se explicaba que existía una cooperativa, Som Energía, que ya entonces se empezaba a configurar como herramienta de cambio hacia un Nuevo Modelo Energético.

Desde entonces hasta el día de hoy muchos y muchas han dado el Salto a la cooperativa y lo han hecho por razones muy diversas: por razones ambientales, por una apuesta decidida por las Energías Renovables, por una democratización de la energía, por apuesta por una economía social o simplemente por salir del oligopolio.

En mi caso, y aunque estoy totalmente de acuerdo que todas las razones anteriores, lo que más me gustó del proyecto, y fue decisivo a la hora de involucrarme en él, fue la oportunidad de poder colaborar en un proyecto decidido a apostar por un modelo energético 100% Renovable; el tema de las Renovables siempre me ha interesado...

Además de participar en las emisiones de títulos participativos que en su día se lanzaron, soy uno de los afortunados, contacté con los promotores del entonces grupo local de Madrid con la intención de participar más activamente en el proyecto, y desde entonces ha sido un no parar...

- Participación en ferias, charlas de difusión y en diversas entrevistas en medios.
- Representación en nombre de Som Energía en reuniones con la Administración y otras entidades.
- Atención del buzón de Som Energía Madrid.
- Organización de la reunión de Grupos Locales de Som Energía, en Chinchón (Madrid). Febrero 2014.
- Participación activa en diversas Escuelas de Septiembre.
- Colaboración en la Comisión de Proyectos de Som Energía Madrid, cuyos resultados más conocidos son los proyectos [#RecuperaelSOL](#) y el proyecto para la Rehabilitación de una Central minihidráulica en Toledo.
- Colaboración en el punto de información de Som Energía, en el cuál ya no estoy tan activo al estar constituyéndose un grupo muy nutrido de voluntarios de la cooperativa.
- ...

Por último añadir que, aparte de colaborar activamente en Som Energía formo parte de la red de comuneros de [Ecooo](#), formada por más de 1200 personas, habiendo participado en varias de las instalaciones fotovoltaicas socializadas entre la ciudadanía, y estoy preinscrito en el proyecto "[Viure del Aire del Cel](#)" de Pep Puig para la instalación de un aerogenerador de propiedad compartida.

Una vez me he presentado me gustaría explicaros cuáles son mis inquietudes para presentar mi candidatura al Consejo Rector de Som Energía.

Uno de las características y virtudes de la cooperativa es la de la participación ciudadana, lo que nos impone a los que queremos trabajar por este proyecto común un plus de compromiso. En SOM ENERGÍA *Madrid*, de forma lenta pero estable, se está incrementando el número de voluntarios, creándose un grupo de voluntarios y voluntarias muy potente y motivado lo que me permite dedicarme a otras funciones dentro de la cooperativa en las que creo puede ser más útil.

Som Energía no es un proyecto concluido, todo lo contrario, con un gran recorrido y retos por delante que requerirán mucho trabajo y esfuerzo. Creo conocer bien la cooperativa e intentaría animar el hombro en todo lo que fuera posible.

Por último, y aunque no soy experto en el Sector Eléctrico creo que mi carácter técnico me puede permitir adaptarme a los requerimientos que exige el Consejo Rector.

Por todo lo anterior presento mi Candidatura al Consejo Rector de Som Energía.

Un fuerte abrazo a todos y todas, y buena energía!

Antonio Quijada García.